
KR-Nr. 357/1994 Zürich, 7. November 1994 

 

 

A N F R A G E von Thomas Büchi (Grüne, Zürich) 

 

betreffend Sanierung der stationären Anlagen für den Benzinumschlag 

________________________________________________________________________ 

 

 

In meiner Anfrage KR Nr. 110/1992 drückte der Regierungsrat seinen Willen aus, bis spä-

testens Ende 1994 alle stationären Anlagen für den Bezinumschlag umweltgerecht zu sa-

nieren und die Emissionen der schädlichen Dämpfe um rund einen Drittel zu reduzieren. 

Ich bitte den Regierungsrat, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu beantworten: 

 

1) Ist das Sanierungsziel im versprochenen Zeitraum erreicht worden? Falls nicht, bis 

wann gedenkt der Regierungsrat die Umrüstung aller stationären Anlagen abzuschlies-

sen? 

 

2) Welchen Anteil am Benzinumschlag machen Ende 1994 die noch nicht sanierten 

Tankstellen und Tanklager etc. in Prozenten und absoluten Zahlen aus? 

 

3) Gilt, wie in der oben angeführten Anfrage, noch immer, dass bis heute kein Fall von 

Tankwagen, die auf der Leerfahrt ins Freie entlüftet werden, bekannt geworden ist und 

weder Bussen noch Freiheitsstrafen ausgesprochen werden mussten? 

 

4) Mussten bis heute irgendwelche Strafverfahren im Zusammenhang mit der Sanierung 

bzw. unterlassener Sanierung von Bezinumschlagstellen oder anderen VOC-Emitten-

ten angestrebt werden? Kam es zu Verurteilungen? 

 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung meiner Fragen. 

 

 

  Thomas Büchi 


